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Piden mejoras en las calles del 
barrio tras obras en Esmeralda 

  

Alos vecinos de Pedro de Valdivia Bajo les gustaría que también se hicieran arreglos al interior de la población. 

Cristian Aguayo Venegas 
conicacasielacones dl 

a construcción del 

nuevo Puente Esme- 
ralda, en el sector de 

Pedro de Valdivia Bajo, ha 
sido bien recibida por los 
vecinos. Sin embargo, ellos 
piden que esta nueva cons- 
trucción pueda venir 
acompañada con mejoras 
en las calles internas del 

barrio, ya sea con los mis- 
mos recursos de este pro- 
yecto o de otros. 

“Los trabajos en sí, 
dentro de Pedro de Valdi- 
via, no han tenido mayo- 
res problemas. Fue un te- 
ma que se conversó antes 
de dar inicio a las obras. 
Lo clave es que esto no so- 
lo beneficia a los residen- 
tes, sinoa la gran mayoría 
de quienes hacemos uso 
del puente Esmeralda por 
la locomoción. Y teniendo 

en cuenta lo dañado que 
está el actual, me parece 

necesario”, señaló Marisol 
Acevedo, presidenta de la 
Junta de Vecinos El Aro- 
mo, de dicho barrio. 

“Lo que no me conven- 
ce aún es que en un futu- 
ro no muy lejano, tendre- 
mos un alto flujo vehicu- 
lar en el sector, lo que me 
preocupa por la gran can- 
tidad de adultos mayores 
y niños que transitan por 

  

LOS TRABAJOS A UN COSTADO DEL PUENTE YA SE ESTÁN REALIZANDO. LAS EXPECTATIVAS SON ALTAS. 

el lugar, sobre todo, para 

tomar locomoción. Sin 
embargo, miramos el lado 
positivo de las cosas y es 
que mejorará al barrio pa- 
ra todos”, afirmó. 

Por otro lado, la diri- 
genta añadió que espera 
que esto venga de la mano 
con el arreglo de las calles 
dela población. “Interna- 
mente tenemos proble- 
mas con algunas calles 

que están en mal estado, y 

si dentro del proyecto está 

el apoyo para ayudar con 
mejoras, sería genial. Si 
no esperaremos que ven- 
gan más proyectos en el 
futuro”, sentenció. 

Bajo la misma línea, 
Pedro Olivares, vecino del 
sector, comentó que “por 
supuesto que son positi- 
vas las obras que se están 
realizando, ya que repre- 

sentará un aporte signifi- 
cativo para el progreso y 

el futuro del barrio. Una 

de las cosas que nos tiene 

más contentos es que la 
plusvalía del barrio mejo- 

Tará sustantivamente”. 
“Por último, decir que, 

independientemente del 
proyecto habitacional que 
lleva a cabo el Serviu, es 
necesario implementar 
mitigaciones en los pasa- 

Una de las cosas 
que nos tiene más 
contento es 
que la 
plusvalía del 
barrio mejorará”. 

Pedro Olivares, vecino 

jes que se encuentran en 
muy mal estado. Por eso, 
es esencial quese realicen 
mejoras”, reiteró. 

Por último, Romina 
Bustamante, también re- 
sidente del área, expresó 
que “lo importante es que 
esto es un aporte en el me- 
joramiento de la calidad 
de vida para todos los ve- 
cinos de nuestro sector, ya 
que vamos a tener una 
mejor conectividad”. 

“También crece la 

plusvalía del sector al te- 
ner un puente nuevo, ya 
que se va a mantener, di- 

gamos, la conexión frente 
al Parque Ecuador. Asi 
que sí aporta mucho al 
mejoramiento de la cali- 
dad de vida”, argumentó. 

“Se espera que, al reali- 
zar este proyecto se man- 
tengan los programas o 
nuevos proyectos de co- 

nectividad hacia el sector. 
Hay muchas calles que 
efectivamente todavía ne- 
cesitan ser arregladas o 
mitigar un poco más el 

efecto que traen los pasa- 
jes de tierra”, sentenció. 

Miguel Bassaul, jefe de 
Inspección Técnica del 

Servicio de Vivienda y Ur- 
banismo, expresó que “to- 
dos nuestros proyectos 
urbanos de gran enverga- 
dura, como el puente Es- 
meralda, tienen conside- 
radas obras de seguridad 
y medidas de mitigación 
para los peatones en los 
cruces o en las conexiones 
delas vialidades”. 

“Esto se refiere a que 
se establecen condiciones 
deaccesibilidad universal 
en los pasos peatonales. 
También se hacen vías de 
conexión y se ajustan las 
calles laterales o las vías 
existentes a este nuevo di- 

seño”, agregó. 

“No obstante, proyec- 
tos como el puente Esme- 
ralda — que tienen presu- 
puestos y diseños estable- 
cidos y acotados— no con- 
sideran la intervención de 

calles cercanas, como 
aquellas del entorno cir- 
cundante. Para eso exis- 
ten otros proyectos”, co- 
'mentó el encargado. 

  

Estudiantes de Curanilahue disfrutan 
de la ciencia y los animales silvestres a 

Risas, asombro y curio- 
sidad se vivieron en la Es- 
cuela Gabriela Mistral de 
Curanilahue, que abrió 
sus puertas a un 
espectáculo biológico in- 
teractivo encabezado por 
el carismático “bichólo- 
go” Alfredo Ugart: 

Bajo la dirección del 
profesor Antonio Escalo- 
na, la comunidad escolar 
transformó su jornada en 

  

una verdadera aventura 
natural. Niños y niñas co- 
nocieron de cerca al famo- 
so tucán “Julio”, la impo- 
nente boa, el simpático 
“Lagarto Juancho” y otros 
asombrosos animales co- 
mo erizos, tarántulas, sa- 
pos, cucarachas gigantes 
y palotes. La emoción fue 
total cuando los más va- 

lientes se animaron a to- 
carlos, con una mezcla de 

susto y fascinación difícil 
de olvidar. 

Pero más allá del im- 
pacto visual, la actividad 

ofreció un potente apren- 
dizaje. Ugarte explicó las 
características biológicas 
de cada especie, fomen- 
tando el interés científico, 
el respeto por los anima: 
les, el cuidado del medio 

ambiente y la tenencia 
responsable de mascotas. 

  

seguidores en Ins- 
tagram tiene el Selva 
Viva on Tour que llegó a 
Curanilahue. 

La jornada fue comparti- 
da con otras escuelas de la 
comuna. 
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LOS ESTUDIANTES DISFRUTARON CON LOS ANIMALES SILVESTRES. 
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